

ゆり組 保護者様



1月ゆりだより



りんでん幼稚園

新年、そして新学期を迎える、子どもたちは初日から元気に登園し、久しぶりに会ったお友達と冬休みの話で盛り上がっていました☆彡今のクラスで過ごせるのも、残り2か月。沢山の思い出を作り、みんなで楽しく過ごしていきたいと思います！今年もよろしくお願ひします♪

節分製作

節分の日に向けて、鬼のお面と豆箱を作りました！鬼のお面は、ZOOMで長尾先生と一緒に作りました☆帽子の形は、扇形の画用紙に切り込みを入れてから帽子の形に変身させ、お花紙でカラフルにデコレーションをしました！顔のパーツは子ども達がたくさんの色画用紙の中から選び、「ピンクが好きだからピンクの目にするよ♪」とワクワクしながら、個性豊かな鬼の顔を作る事が出来ました!(^^)！

また、スパンコールを顔の周りに付けて、キラキラと光るとても可愛い鬼のお面が完成し、節分の日が待ち遠しいです♡

豆箱は、牛乳パックを使って作りました☆画用紙を、海苔巻きのようにして牛乳パックを巻いていきました！そして、鬼のパンツの模様を思い浮かべながら、黒の折り紙を細長く手でちぎり、牛乳パックに貼ってきました♪折り紙を貼りながら「鬼さん怖いから、先生の後ろにいる…」「豆まき楽しみだなあ」とお友達同士で楽しく会話をしながら、製作をしていました(^O^)



☆戸田先生の鼓笛指導☆

1月15日に戸田先生との鼓笛練習がありました！12月に教えてもらった事を練習し、その成果を見て頂いて、前回より沢山褒めてもらって、嬉しそうな表情をしていました！新しい事も教えてもらい、夢中になって練習に取り組んでいる姿にとても成長を感じました★みんなからは、早くふじ組になりたい！という気持ちが伝わってきました♪ゆり組での練習もあと2か月！最後まで頑張っていきたいと思います！

♡鍵盤♡

3学期に入り、本格的に鍵盤の練習が始まりました！冬休み明け初めての練習でしたが、2学期よりもタンギングや指使いが上手になっていました(*^*)「メリーさんのひつじ」では、指の動きに「難しいなあ…」と苦戦しながらも、練習に取り組む子ども達！

最後にはみんなで演奏が出来るように、残りの練習もみんなで頑張っていきます♥



♪発表会リハーサル♪

1月17日に発表会のリハーサルをしました☆彡初めて衣装を着てお遊戯、劇をすることができて、いつもの練習以上に張りきっていた子ども達♪

練習の時とは少し違う雰囲気に緊張をしていた子ども達でしたが、リハーサルが終わった後には、「楽しかった！」「発表会楽しみ♥」とキラキラとした笑顔が見られました◎発表会では、沢山練習してきた姿を、見て頂けたら嬉しいです(*^*)

<2月の予定>

1日	体操参観
6日・8日	長尾先生の絵画
15日	涅槃会
21日	誕生日会